
奥山 直人校長 （滝川市立滝川第一小へ） 
2 年間でしたが、素直で明るい生徒たち、協力的な保護者の皆様、地域の方々に囲まれとても幸せ

な時間でした。妹背牛町のアットホームな雰囲気が大好きです。生徒の皆さん、何事もやればできます。

苦しい時はどうぞ、周りの人を全力で頼ってください。保護者、地域の皆様、妹背牛町の子どもたちを

今後もあたたかく見守ってあげてください。どうかよろしくお願いいたします。 

これまでお世話になりました。ありがとうございました。 

（Newペペル、お邪魔しに遊びにきます！） 

豊田 佳澄先生（滝川市立明苑中学校へ） 
 これまで、南空知から北空知、多くの学校で教鞭をとって参りましたが、教員生活の最後の６年間を、

妹背牛中学校で勤めることになりました。（あと１年定年がのびましたが・・・）その間、生徒の皆さん

との思い出がたくさんできました。 

私の好きな言葉は「教えることは希望を語ること。学ぶことは誠実を胸に刻むこと。」ですが、この学

校でも、胸に深く刻まれて、ずっと心に残るような真摯な学びがありました。それは、ここで出会った生

徒の皆さんのおかげだと思っています。 

最初の２年間は国語で、３年目からの２年間の美術、そして特別支援教育の授業での学びがあり、ど

の授業でも皆さんの「できるようになりたい。」という素直な気持ちが伝わってきて、「自分ももっと頑

張らなければ・・。」と思ったものです。そして、お互いに深い学びが生まれた時の喜びは忘れがたく、

今でも胸に刻まれています。 

至らない点もあったかと思いますが、先生方、保護者の皆様、教育委員会や地域の方々などに支えら

れ、充実した６年間となりました。本当にありがとうございました。 

佐光 力先生（秩父別町立秩父別中学校へ） 
５年間、たいへんお世話になりました。 

 前回同様、明るく元気な生徒と、たいへん協力的な保護者の方や地域の方々のおかげで、楽しく、そし

て充実した日々を過ごすことができました。 

 コロナ禍であったものの３０名の生徒と東北を旅した修学旅行、一生懸命予習して取り組んでくれた

社会の授業、猛暑の中汗だくになって練習には励んだ部活動、そして和やかに交流できたＰＴＡや地域

方との宴・・・どれもが素敵な財産になりました。 

 また、この度の野球部の全国大会の際には、多くの方からご支援を戴き、心より感謝申し上げます。 

 ４月からはまた 2度目の秩父別中学校勤務となります。引き続き、野球部を担当しますので、きっと

妹中グラウンドでうろついていることもあると思います。 

 その時は、一声かけていただければ幸いです。今まで本当にありがとうございました。 

藤岡 康先生（砂川市立砂川中学校へ） 
 妹背牛中学校に赴任してから４年が過ぎました。 

 この４年間、元気な生徒たち、温かい保護者の皆様に大変お世話になりました。 

 北空知での勤務は初めてでしたが、部活動の関係でいろいろな町の方ともお話ができ、様々な情報を

共有させていただきました。 

 妹背牛中学校を離れることは非常に残念ですが、本校で学んだことを生かしながら新たな赴任先でも

精進していきたいと思います。 

４年間、本当にありがとうございました。 

別れの時・・・転出される方から 

 

今年度は９名のお世話になった方々との別れとなりました。別れは寂しく思いますが、新天地でのご活躍

をお祈りしています。今までありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


